

DIE SCHAFFHAUSER ALTSTADT ENTSPANNT FLANIEREN & EINKAUFEN AM SONNTAG



Mit Unterstützung der «Schaffhauser Nachrichten».
Schaffhauser Nachrichten

An den nächsten beiden Sonntagen sind in der Altstadt wieder viele Geschäfte bis 18 Uhr geöffnet. Das ist der ideale Zeitpunkt um entspannt und ohne Zeitdruck die Weihnachtsgeschenke zu besorgen. Die wunderschön geschmückte Innenstadt bietet viel Platz zum sicheren flanieren. Die Geschäfte, Stände und Restaurants freuen sich auf Ihren Besuch.

Unterstützen Sie unser Gewerbe in der Vorweihnachtszeit